

COMMUNIQUE DU COLLECTIF POUR LA GRATUITE DU PARKING DE L'HOPITAL MONOD

Notre collectif vient d'enregistrer avec satisfaction l'annonce d'un forfait de 3 heures de gratuité pour le parking de l'hôpital Monod.

Il estime que ce nouveau pas est à mettre au compte des mobilisations conduites depuis 2005. Les 25.000 signatures recueillies, les multiples démarches et rencontres, les manifestations organisées à son initiative ont pesé sans aucun doute dans la prise en considération de ce dossier devenu extrêmement sensible pour la grande majorité des usagers de l'hôpital public.

Faut-il pour autant se satisfaire pleinement de ce succès ? Tous les arguments portés au coeur de nos actions restent selon nous d'une brûlante actualité : la situation excentrée de cet établissement, l'obstacle que constitue le péage pour l'accès aux soins, la charge supplémentaire pour les patients et les visiteurs ressentie comme une inadmissible injustice sociale concernent de toute évidence l'ensemble des usagers de l'hôpital public. Cette franchise de 3 heures de gratuité bénéficiera certes à une large majorité d'usagers. Elle exclura cependant celles et ceux qui sont atteints des pathologies les plus graves impliquant des durées de soins prolongées ou exigeant souvent une plus longue présence des familles. En créant cette nouvelle inégalité, cette mesure constituerait donc un non-sens comme a pu l'être la mise en place de ce parking payant en 2005.

La suite qui sera donnée appartient essentiellement aux décisions du conseil de surveillance du Groupe Hospitalier du Havre. La mise en place de ce nouveau dispositif est annoncée pour le mois d'avril prochain. On peut évidemment regretter tout ce temps perdu au regard des solutions que nous proposons depuis des années, tant au GHH qu'aux collectivités locales concernées, la CODAH, le Conseil Général et le Conseil Régional. Les usagers ont souffert de ces indécisions qui les ont financièrement affectés.

Notre collectif reste donc résolument mobilisé pour atteindre l'objectif de gratuité du parking de l'hôpital Monod qu'il s'était fixé. C'est dans cet esprit que nous solliciterons dans les tout prochains jours une rencontre avec monsieur Edouard PHILLIPE, président du Conseil de Surveillance du GHH

Le Havre le 28 Janvier 2012